

Dr. Mayer - Basium
Kant - Gesellschaft.

26. Juli 1932

Sehr geehrter Herr Dr.!

Entschuldigen Sie bitte, dass Ihre Anfrage so lange unerledigt liegen geblieben ist. Das Gedränge in dem ich lebe, ist erheblich und es passiert immer wieder, dass ich meinen verehrlichen Korrespondenten in dieser Weise Verdruss bereiten muss.

Leider kann ich Ihnen nicht zusagen. Bitte seien Sie mir nicht böse. Aber ich halte ums Leben nicht gern solche Vorträge und suche ihnen auf alle Weise zu entgehen, weil sie immer eine erhebliche Störung meiner eigentlichen Arbeit bedeuten, die nun einmal meinen studentischen Zuhörern und meinen Büchern gehört.

Mit freundlichem Gruss

Ihr